



RÉUNION DU COMITÉ DE FINANCE / FINANCE COMMITTEE MEETING
6 SEPTEMBRE 2016 / SEPTEMBER 2016
RICHIBUCTO

| | |
|--|---|
| <p>1. OUVERTURE DE LA RÉUNION Présence : Pierrette Robichaud, Randy Warman, Tina Beers, Roland Fougère, Maurice Maillet, Paul Lang. Invité : Jean-Louis Caron – Place aux compétences Absence : Roger Doiron, Danielle Dugas</p> <p>2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR AVEC AJOUTS SI NÉCESSAIRE</p> <p><u>2016-015f</u> Il fut proposé par Roland Fougère, appuyé de Tina Beers que l'ordre du jour soit adopté. Adoptée</p> <p>3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 2 AOUT 2016</p> <p><u>2016-016f</u> Il fut proposé par Tina Beers, appuyé de Randy Warman que le procès-verbal de la réunion du 2 aout 2016 soit adopté. Adoptée</p> <p>4. PRÉSENTATION JEAN-LOUIS CARON</p> <p>Jean-Louis Caron présente le programme Connexion compétences au comité de finance. M. Caron fait une demande à la CSR de contribuer une somme pour financer une partie du projet. Le programme est pour aider des jeunes de la région qui ne sont pas aux études ou qui n'ont pas d'emplois de développer des compétences essentiels au travail. Le projet misera sur la création d'entreprises sociales avec ces jeunes.</p> | <p>1. CALL TO ORDER Attendance: Pierrette Robichaud, Randy Warman, Tina Beers, Roland Fougère, Maurice Maillet, Paul Lang. Guest : Jean-Louis Caron – Place aux compétences Absent : Roger Doiron, Danielle Dugas</p> <p>2. ADOPTION OF THE AGENDA WITH MODIFICATION IF NECESSARY</p> <p><u>2016-015f</u> Moved by Roland Fougère, seconded by Tina Beers that the agenda be accepted as presented. Adopted</p> <p>3. ADOPTION OF THE MINUTES OF THE AUGUST 2ND MEETING.</p> <p><u>2016-016f</u> Moved by Tina Beers, seconded by Randy Warman that the minutes of the August 2nd 2016 meeting be adopted Adopted</p> <p>4. PRESENTATION JEAN-LOUIS CARON</p> <p>Jean-Louis Caron presented the Connexion Compétences program to the Finance Committee. Mr. Caron wants to make a request to the RSC to contribute an amount to finance a portion of the project. The program is to help youths from the region that are not in school or that do not have jobs to develop the necessary skills to be in the workforce. The project will focus on the creation of social enterprises with the youths.</p> |
|--|---|

5. POSTES EN AMÉNAGEMENT

Paul Lang a expliqué que le comité d'entrevue se réunissait cet après-midi et que la CSRK avait reçu plusieurs bons candidats pour le poste d'agent d'aménagement.

6. ADOPTION DU RAPPORT FINANCIER EN DATE DU 31 JUILLET 2016

2016-017f

Il fut proposé Roland Fougère et appuyé de Tina Beers que le comité de finance accepte le rapport financier en date du 30 juillet 2016

Adoptée

7. PLANIFICATION STRATÉGIQUE CSRK

ATTENDU QUE les membres de la CSR de Kent ont demandés au comité de finance pour préparer des termes de références pour un plan stratégique

ATTENDU QUE le comité de finance a préparé des termes de références et a envoyé une demande de propositions à 12 différents consultants

ATTENDU QUE le comité de finance a reçu 2 propositions

ATTENDU QUE le comité de finance a évalué chaque proposition selon 4 critères

2016-018f

Il est donc résolu que le conseil d'administration de la Commission de services régionaux de Kent accepte la proposition de Léon Richard au coût de 7,000\$ et qu'une entente soit signée entre le consultant et la CSR de Kent.

Proposé par : Roland Fougère

Appuyé de : Randy Warman

8. AFFAIRES NOUVELLES

a)

b)

5. POSITIONS IN PLANNING

Paul Lang explained that the interview committee would meet this afternoon and that the KRSC received many good candidates for the position of Development Officer.

6. ADOPTION OF THE FINANCIAL REPORT OF 31 JUILLET 2016

2016-017f

Moved by Roland Fougère, seconded by Tina Beers that the Finance Committee accepts the financial report dated July 31st 2016

Adopted

7. KRSC STRATEGIC PLANNING

WHEREAS the board members of the Kent RSC mandated the Finance Committee to prepare terms of reference for a strategic plan

WHEREAS the Finance Committee prepared the terms of reference and requested for proposal to 12 different consultants

WHEREAS the Finance Committee received 2 proposals

WHEREAS the Finance Committee evaluated each proposal according to 4 criterias.

2016-018f

IT IS RESOLVED THAT the Finance Committee recommends to the board of the Kent Regional Service Commission accepts the proposal of Léon Richard for the cost of 7,000\$ and that an agreement be signed between the consultant and the Kent RSC.

Moved by : Roland Fougère

Seconded by : Randy Warman

8. NEW BUSINESS

a)

b)

9. LEVÉE DE LA RÉUNION DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION

Il a été déterminé que la prochaine réunion aura lieu le 22 novembre à 18h00 à Richibucto.

2016-010f

Proposé par Roland Fougère que l'ajournement soit adopté à 10h50

9. DATE OF THE NEXT MEETING AND ADJOURNMENT

It was determined that the next meeting will be in Richibucto, on November 22nd at 6:00PM.

2016-010f

Moved by Roland Fougère that the closure of the meeting be at 10:50AM.